

Posponen carrera-caminata contra el bloqueo ante amenaza de huracán Irma a Cuba



Ante los embates del huracán Irma en el Caribe y su inminente amenaza a Cuba, se ha decidido posponer la carrera-caminata del pueblo cubano contra el bloqueo económico, comercial y financiero de los Estados Unidos.

La actividad, inicialmente programada para celebrarse simultáneamente en todo el país el sábado 9 de septiembre, se realizaría en un momento posterior que se informará oportunamente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/140629-posponen-carrera-caminata-contra-el-bloqueo-ante-amenaza-de-huracan-irma-a-cuba>



Radio Habana Cuba